

## ***Markus Frambach ist neuer Ortsvorsteher von Kerpen-Buir***

Kerpen, 29.05.2019

Nachdem die bisherige Buirer Ortsvorsteherin Hedwig Reintgen-Cremer ihr Amt aus gesundheitlichen Gründen niedergelegt hatte, wählte der Rat der Kolpingstadt Kerpen in seiner letzten Sitzung Markus Frambach ab dem 01.04.2019 zu ihrem Nachfolger.



Bürgermeister Dieter Spürck überreichte Herrn Frambach jetzt im Rathaus die Ernennungsurkunde und wünschte ihm für seine wichtigste Aufgabe als Bindeglied zwischen den Bürgerinnen und Bürgern des Stadtteils Buir und dem Rat sowie der Verwaltung eine glückliche Hand.

Auch wurde bei diesem Ereignis Frau Reintgen-Cremer, sie war von Juni 2014 bis März 2019 Ortsvorsteherin von Buir, eine Ehrenurkunde überreicht und der Bürgermeister dankte ihr für die geleistete Arbeit.

Nach vorheriger telefonischer Terminvereinbarung (Tel. 02275/5988) steht Ortsvorsteher

# PRESSEINFORMATION



---

Markus Frambach gerne zu Gesprächen bereit.